

4/9 東大久保菜の花フェスタが開催

東大久保菜の花フェスタが、びん沼橋西側の田んぼを会場に4年ぶりに開催されました。一面黄色に染まった菜の花畑を見るために県外から訪れた方もおり、会場はにぎわっていました。楽しそうに菜の花を摘む子どもたちにも笑顔の花が咲いていました。※菜の花は、環境にやさしい米作りの肥料にするために栽培しています。



4/16 子どもフェスティバルが開催

第50回富士見市子どもフェスティバルが市民総合体育館と市役所職員駐車場で開催されました。市民総合体育館では、元気いっぱいのダンスで子どもステージの会場は盛り上がり、昔遊び体験やラグビーゲームなどのアトラクションでは子どもたちの真剣な表情も見ることができ、子どもたちの笑顔があふれる一日となりました。



4/23 ツリークライミング®体験が開催

水子貝塚公園でツリークライミング体験が開催されました。公園に遊びに来ていた人たちが興味津々の表情で見守る中、専用のロープやサドルを利用して、園内のけやきの木に登りました。初めての経験に最初は緊張していた子どもたちでしたが、30分もすると高いところまで登れるようになり、満面の笑顔が見られました。

